



Journées d'intégration à Vauchiron pour les classes de sixième

publié le 03/10/2018

Petit retour sur ces deux journées passées à l'air libre avec nos classes de sixième, un peu arrosées le vendredi matin !

Observer, partager, coopérer, respecter ont été les maître mots de ces journées.

Que ce soit pour la construction de cabanes forestières, pour la recherche des balises, pour l'exploration des milieux naturels ou pour les jeux, l'enthousiasme et la bonne humeur de nos élèves étaient au rendez-vous.

Nous avons collecté des informations dont l'exploitation se poursuit en classe, pris conscience de l'intérêt du travail d'équipe, testé certaines compétences comme le sens de l'orientation sur une carte et sur le terrain, partagé de bons moments en jouant.....Ils ont "ADORE" !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.